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本报讯 区十三次党代会
明确提出建设宜居宜业新金坛袁
创建国家生态园林城市是提高
生态宜居金坛水平的重要内容遥
3月 7日袁我区召开国家生态园
林城市创建工作会议袁明确创建
目标尧 时间节点及工作部署袁确
保创建成功国家生态园林城市遥

我区创建 野国家生态园林
城市冶 工作指挥部成立袁 区委
副书记尧 区长沈东任指挥长袁
副区长尧 区住建委主任周文俊
任副指挥长遥

会议要求紧扣否决项指标袁
强化规划编制和绿线管理袁发挥
城市总体规划和专项绿化规划
龙头作用遥根据新城建设和老城
改造计划袁科学划定城市建成区
范围袁 确保完成建成区绿地率尧
建成区绿化覆盖率尧人均公园绿

地面积 3项指标遥提升公园绿地
半径服务覆盖率袁着重加强公园
绿地规划和建设袁按照城市居民
出行 野300米见绿袁500米见园冶
要求袁增加建成区城市公园绿地
服务半径覆盖率遥 2019年底前袁
公园绿地服务半径覆盖率提高
到 90%以上遥 提升林荫路推广
率袁做好东环一路尧南门大街尧华
城路等 11 条主干道和龙山路尧
同冠路等 16条次干道行道树补
缺工作袁确保林荫路推广率不低
于 85%遥实现城市生活垃圾无害
化处理袁全区基本实现生活垃圾
全量焚烧袁城市生活垃圾无害化
处理率达 100%遥 污水处理率达
95%以上袁2020年实现建成区污
水全收集遥 围绕加分项指标袁实
现数字化信息技术推广应用袁完
成河道生态景观改造袁有效实施

立体绿化袁提升园林式居住区达
标率袁推进园林绿化植物废弃物
循环利用袁 提高污泥有效利用袁
加强治理各类生活垃圾袁创建长
荡湖国家湿地公园袁推进茅山生
态资源保护遥

按照会议部署袁2019年袁我
区将创建成功野江苏省生态园林
城市冶袁2021年创建成功野国家生
态园林城市冶遥

会议要求明确工作重点袁按
照创建标准和要求袁加快城市绿
地系统规划尧生态修复规划等规
划编制和实施袁实施一批公园绿
地尧林荫路等重点工程袁并排出
时间节点和作战图袁全力构建绿
量适宜尧分布合理尧特色明显尧景
观优美尧功能齐全和稳定安全的
绿色生态系统遥

蒋建君

我区启动国家生态园林城市创建———

加快实施一批绿色生态规划和重点工程
本报讯 3月 7 日上午袁70 多名常州市政协

女委员来我区视察休闲观光农业袁 常州市政协副
主席张耀钢尧秘书长周效华参加活动袁区政协主席
陈春洪及秘书长施生华陪同遥

常州市政协女委员们第一站参观的是花谷奇
缘旅游度假区袁正逢下雨袁大家撑着五色雨伞徜徉
在花的海洋里袁 欣赏着被春雨滋润的格外娇艳的
主题花园遥 花谷奇缘总占地面积 5000亩袁依托优
越的自然山水环境袁精心打造了花神园尧法国花园
等十大特色精品花园及两大原生花海袁 同时配套
商业街尧露营地尧亲子游乐园等互动游乐产品袁构
建了独一无二的野花主题冶旅游度假休闲小镇遥 野作
为金坛籍的常州市政协委员袁 我一直关注着金坛
的发展袁 看到近年来金坛经济的飞速发展和旅游
业的发展壮大袁我感到非常自豪袁希望金坛的旅游
业能借助茅山的资源优势发展的更好袁 为我们金
坛带来更多的人气遥 冶常州市政协文教卫体委员会
主任沈梅感慨地说遥

在野半边山下冶民宿袁大家深切体会到了人与
自然景观的融合遥 民宿将人文和农耕文化融入其
中袁 将休闲模式提升到寓教于乐袁 体验与感悟结
合袁养生与悟道并存袁做到了一景一故事尧一院一
故事袁是都市人群周末休闲度假的好去处遥 野想不
到这几年金坛发展的这么好袁 还有这么一处世外
桃源袁以后周末可以带家人和孩子到这里来袁离家
近交通又方便遥 冶常州市政协委员徐亦波赞叹说遥

野一号农场冶立足茅山道教传统养生文化袁以
有机种植养殖为核心袁结合利用农业自然环境尧田
园景观尧农耕文化尧民风民俗等特色资源袁围绕观
光尧休闲尧体验尧科普健身等回归自然尧修养身心的
多种需求袁 构建人与自然和谐相处的茅山养生文
化内涵遥在参观了一号农场后袁常州市政协委员徐
亚红说袁野我也是做农业的袁 一号农场的发展模式
符合国家供给侧改革的发展方向袁 走的是高端路
线袁值得我们学习袁我们农业的发展要依靠耶互联
网+农业爷袁走现代农业发展之路遥 冶 左玲
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本报讯 3月 6要7日袁区领
导陈锁龙尧王晓航尧周文俊分别
率队袁对全区一季度文明城市建
设工作进行现场督促袁对镇尧区尧
街道等地进行现场督察袁要求对
照全国文明城市测评体系袁查摆
突出问题袁落实整改责任遥

3月 6日下午袁区委常委尧宣
传部长尧区建设文明城市指挥部
副总指挥陈锁龙带队袁先后实地
查看了直溪镇尧 直溪镇天湖村尧
河滨社区尧 大统华司马坊店尧北
水关菜市场尧电胜社区等重点区
域袁 从公共服务到场地环境袁从
公共绿地到小区楼道袁从公益广

告宣传到牛皮癣治理袁从车辆停
放秩序到公共基础设施袁一一对
照文明测评指标进行仔细排查袁
对查出的问题逐一记录在案袁督
促责任单位及时整改遥

陈锁龙指出袁今年是我区文
明城市建设提升年袁文明创建是
长久之计尧固本之策尧惠民之举遥
要以全国文明城市建设为统揽袁
全面提升创建力度袁 提高标准遥
要仔细对照全国文明城市测评
指标和考核要求袁加强公益宣传
投入袁相关责任部门要落实整改
责任袁坚持文明城市建设常态长
效规范管理袁为全区文明城市建

设夯实基础遥
当天下午袁副区长周文俊带

队袁 先后实地查看了华城社区尧
新花街尧金沙广场尧华罗庚公园尧
电力巷等场所袁并就发现的问题
进行现场协调办公袁提出相应整
改意见遥

3月 7日上午袁 副区长王晓
航带队先后实地查看了世纪联
华路口尧汽车东站尧滨湖派出所尧
西城派出所等地袁对城区交通文
明规范尧 公共场所安全设施尧窗
口单位文明服务规范等进行检
查袁并提出整改要求遥

李蕾 徐欢

区领导率队督查文明城市建设———

坚持常态长效规范管理

本报讯 春节假期结束后袁
各行业用人单位也进入招工高
峰期遥 截止目前袁全区通过人力
资源市场申报用工需求的企业
有 163家袁用工缺口约 1万人遥
现在已经是三月上旬了袁但

在我区的主要街道尧 商场超市尧
小区门口等人流量大的地方袁还
可以看到许多企业派专人举着
招聘海报在招工袁要招聘的几乎
都是一线操作工遥区人力资源市
场春节后连续高密集举办了 10
多场综合类和专场招聘会遥

据统计袁截止 2月底袁我区

企业返岗率约为 94%袁在有用工
需求的企业中袁10%是新投产项
目袁用工缺口普遍在 50人以上袁
45%的企业是因为扩大生产规
模增加了用工需求袁还有部分企
业属于正常补员遥 其中袁需求量
最大的工种是生产工尧 操作工尧
装配工等一线普工袁而技术型的
操作工尤为紧缺遥

在一家机械设备有限公司
的招工摊位前袁 负责招聘的王
女士表示袁 他们公司要招聘冲
床工尧车床工尧铣工等工种袁工
资 3500-6000元遥 野前来咨询的

人还不少袁 但真正有意愿的并
不多袁 金坛本地人都不愿意倒
班遥 冶招聘大厅内除了招聘企业
和求职者袁 还有人力资源服务
公司遥 野几乎每场招聘会我都会
到现场袁 主要是了解目前企业
的招工需求遥 冶某人力资源公司
的工作人员毛江铃说袁野现在金
坛大部分企业还是依靠自主招
工袁特别是传统产业袁他们不愿
意跟我们合作袁 主要有两个顾
虑袁 一是会增加他们的用工成
本袁 二是怕通过我们招用的人
留不住遥 渊下转第二版冤

我区企业再遇招工难———

节后用工缺口约 1万人

编者按 每年春节过后袁野招工难冶都引发关注遥 尽管人社部门和用工企业对此下足
了功夫袁但是依旧无法完美解决遥 破解这一难题需要政府野制度性补血冶袁需要企业在转
型上野提档升级冶袁需要求职者转变就业观念袁缺少了任何一个环节都可能野疗效甚微冶遥
本刊今起刊发数篇记者观察袁以此探索招工难尧用工荒背后的原因遥

三八妇女节前夕袁 儒林镇妇联开展女性维权宣传活
动袁 组织镇尧 村和社区妇女干部进村入户宣传与妇女权益
保障有关的法律法规知识袁 帮助全镇妇女同胞学会用法律
武器维护自身的合法权益遥 图为该镇儒林村妇女主任张芳
芳在居民家中宣传女性维权相关法律知识遥

吴汪俊 文/摄


